

“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 14-2015-GR.CAJ/UGEL-S.I/OF IMG.RR.PP.C

EL BUEN INICIO DEL AÑO ESCOLAR SE APERTURÓ EN C.P DE ZAPOTAL DE HUARANGO

“Director de la UGEL San Ignacio con representantes de la DRE Cajamarca y autoridades estuvieron presentes, también se lanzó el Proyecto de Educación Ambiental”



Con la presencia del Director de la UGEL San Ignacio, representantes de la DRE Cajamarca, autoridades del lugar, los padres y madres de familia del CP de Zapotal de Huarango, se dio por aperturado el inicio del año escolar 2015. En La I.E 16500 Ricardo Palma Zoriano, desde muy temprano se concentraron en el frontis del colegio, para luego en compañía de su banda de músicos típica del lugar, ingresaron a la I.E.

En acto protocolar las autoridades recibieron la bienvenida de los anfitriones, el Director, Prof. Hilder Rodríguez Flores, se mostró contento por la visita, ***“Soy un convencido que la educación es el único medio para lograr los objetivos, por lo que ustedes deben apoyar en todo momento a sus pequeños hijos, los padres de familia, el docente, y los estudiantes, somos el trinomio para avanzar en las capacidades”*** indicó.



El Director de la UGEL San Ignacio Prof. Asael Córdova Dávalos, en su intervención dijo que han elegido Zapotal por ser una de las comunidades campesinas más antiguas y alejadas de la Provincia, felicitó al nuevo Director entrante quien asumía el cargo, ***“pienso que debemos llegar a los lugares más alejados para darles a conocer nuestro trabajo, el 2014 hemos sido una de las mejores UGELs en la región Cajamarca, además a nivel nacional en el programa SIGA hemos quedado en 1º puesto”*** manifestó.

También, dijo que con el cumplimiento de los compromisos se ha pagado la deuda social, el Director aprovechó la ocasión para impulsar el Proyecto de Educación Ambiental, este plan lo han emprendido con el Prof. Iván Fernández Holguín De la VIMA Jaén San Ignacio, el Prof. José Olivera Rojas y los alcaldes distritales incluido el

“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

Provincial, este proyecto consiste en cuidar las aguas del río Chinchipe evitando la contaminación, para ello se trabajará con Redes Educativas.



El director aperturó el inicio del año escolar, para luego, entregar kits escolares a los estudiantes, después acudió a la I.E inicial del mismo CP Zapotal que también hizo presencia en la ceremonia del inicio del año escolar 2015.

OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS.

Se Agradece su Difusión.